



## Queda suspendida la alianza Va por México

La alianza Va por México queda suspendida, así lo declararon las dirigencias del PAN y PRD hasta que no se aclare si Alejandro Moreno y el PRI están cumpliendo los compromisos que hicieron con la alianza o están pactando con el Gobierno, todo esto se deriva de la propuesta de iniciativa de Reforma Constitucional que planteó la diputada priista Yolanda de la Torre, que propone ampliar a 9 años en total la presencia del ejército en las calles para hacer labores de seguridad.

[https://drive.google.com/file/d/1psNQ1qQd-jlP4fQHtSIAJBwnF\\_mO5PU8/view](https://drive.google.com/file/d/1psNQ1qQd-jlP4fQHtSIAJBwnF_mO5PU8/view)